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結婚祝 春日雅樹会員 

 
 

 
誕生日祝  

 井上博司会員  古田稔会員  前澤忠会員 

 
 

会長報告 
              

 
会長 新井啓介 

本日 1693 回例会は、職業奉仕委員会の担当で、私の

生業第 2回ということで、細井会員の卓話です。細井

パスト会長には、今年度、ガバナー補佐として、大変

ご多用中にもかかわらず、ありがとうございます。 

ロータリーとは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業に

於いて高度の道徳的基準を守ることを奨励し、かつ、



世界に於ける親善と平和の確率に寄与することを目指

した実業人及び専門職業人が世界的に結びあった団体

である。 

要約すると、ロータリーとは、住み良い社会実現のた

めに、奉仕を志す親睦団体である。 

20 世紀初頭のアメリカ、シカゴの街は、著しい社会経

済の発展の陰で、商業道徳の欠如が目につくようにな

っていました。ちょうどそのころ、ここに事務所を構

えていた青年弁護士ポール・ハリスはこの風潮に堪え

かね、友人３人と語らって、お互いに信頼のできる公

正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係

にまで発展するような仲間を増やしたい、という趣旨

でロータリークラブという会合を考えました。ロータ

リーとは集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くこ

とから名付けられたものです。 

こうして 1905 年 2 月 23 日にシカゴロータリークラブ

が誕生しました。それからは志を同じくするクラブが、

つぎつぎ各地に生まれ、国境を超えて、今では世界 209

か国（2009 年 5 月現在）の地域に広がり、クラブ数

33,581、会員総数 1,233,017 人（2009 年 5 月 31 日Ｒ

Ｉ公式発表）に達しています。そして、これら世界中

のクラブの連合体を国際ロータリーと称します。 

 このように、歴史的に見ても、ロータリーとは職業

倫理を重んずる実業人、専門職業人の集まりなのです。

その組織が地球の隅々にまで拡大するにつれて、ロー

タリーは世界に眼を開いて、幅広い奉仕活動を求めら

れるようになり、現在は多方面にわたって多大の貢献

をしています。 

 わが国最初のロータリークラブは、1920（大正 9）

年10月20日に創立された東京ロータリークラブです。

その後の日本におけるロータリーの拡大発展は目覚ま

しいものがあります。ロータリー財団への貢献も抜群

で、今や国際ロータリーにおける日本の地位は不動の

ものになりました。 現在、日本全体でのクラブ数は

2,305、会員数 95,015 人（2009 年 5月末現在）となっ

ています。しかし、最近の会員数の減少は、著しく、

会員増強が急務です。 

今月は会員増強月間ですし、会員皆様のご協力をお願

い致します。 

 

 

 

 

幹事報告 
 

 
幹事 島崎義春 

幹事報告をさせていただきます。 
まず、最初に、８月、９月の例会プログラムを確認

致します。会場は、ゆかた例会以外、アイトピアです。 
次週、８月１８日は 休会 
８月２５日 出席奨励委員会担当  
ティーブルディスカッシュン。くどいようですが、

本年度、ガバナー公式訪問例会におきまして、本

人出席１００%例会を、目指しております。 
9月に入りまして、 
９月 １日 埼玉県議会議員 鈴木 聖二 様を講師に 
お迎えしての例会でございます。例会に先立ちま 
して、１1時より、理事会も開催されます。 

９月 ６日、７日、第二例会が恒例のゆかた例会です。 
この後、田中親睦･家族委員長より、委員会報告が 
ございます。 

９月１５日 ロータリー３クラブ合同例会、第３例会 
になりますが、私ども、行田さくらロータリーク 
ラブがホストです。会員の皆様の、ご参加とご協 
力をお願い致します。 

９月２２日 国民の休日にて休会  
９月２７日 事務局にて１１時３０分より、役員会を 
行ないます、役員の方は予定をしておいて下さい。 

９月２９日 国際奉仕委員会担当 たぶん、交換留学 
生のイサベラちゃんにお会いできると思います。 

続きまして、報告事項です。 
８月１１日(火) 今夜、アイトピアで、第２回 会長･
幹事会が開催されます。 
ホストは、行田ロータリークラブでございます。 
細井がバナー補佐と新井会長と私と、矢澤 IM実 
行委員長も 出席予定です。 



８月２２日(土) 第 1回 社会奉仕プロジェクト部門
セミナーが 嵐山町の国立女性教育会館で開催

されます。出席予定者は、新井会長と阿部社会奉

仕委員長の予定です。 
８月２２日(土) イサベラ、メグミ、カワイさんがブ 
ラジルから、来日します。 

翌、２３日(日) 午後５時３０分より、和歌稲さんで、 
青少年交換３クラブ合同委員会、主催の歓迎会が 
開催されます。出席を予定されている方は、よろ

しくお願い致します。  
８月２７日 事務局にて１１時３０分より、役員会を 
行ないます、役員の方は予定をしておいて下さい。 

８月２９日(日) 来日学生オリエンテーションが、  
東松山市中央公民館にて開催されます。 
 

最後に、行田ロータリークラブの永島 健夫さんから、
９月１３日(日) 大宮ソニックシティでの「水フォーラ
ム 2009」の案内が、届いております。 
興味のある方は、これから案内を回しますので、私ま

で申し出て下さい。 
本日は以上です。ありがとうございました。 
 
                                                                                                                                    

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

40名 40名 31名   4名 87.5% 

   
 

ニコニコ報告 
               五十幡和彦委員長       

新井会長 ８月結婚記念日の春日さん、 
誕生日の宮原さん、古田さん、井上さん、

前澤さん、おめでとうございます。 
細井ガバナー補佐様、我がクラブから本年

度はガバナー補佐としてご活躍ありがとう

ございます。 
本日は卓話「私の生業」楽しみにしていま

した。 宜しくお願いします。 
島崎幹事 ガバナー補佐、昨年より大変お待ちどうさ

までした。 
今日を首を長くして待っていました。 

春日会員 結婚記念日のお祝い、有難うございます。 

古田会員 入会後、今日まで２３年、古参会員で６番

目。高年齢順でここでも６番目、お年寄り

になりました。 
第５グループ補佐として存分に細井カラー

を発揮され、悔いの無い１年となりますよ

うに心から期待申し上げます。 
井上会員 誕生祝有難うございます。 

又細井ガバナー補佐の卓話、楽しみにして

おりました。 
他のクラブでの話もお聞きしたいです。 

前澤会員 今月、５０才になります。ありがとうござ

いました。 
小澤誠邦会員 毎日新聞入選川柳を発表させて頂きま

す。 
全国版「泣き笑い 我が人生に 休みなく」 
同じく埼玉版「気が付けば 今日も老舗の 

灯が消える」 
細井ガバナー補佐の卓話、大いに期待して

おります。 
清水会員 「自己研鑽に 取り組む補佐や 百日紅」 

細井さん、ガバナー補佐の大役ご苦労様で

す。 
ＩＭは是非とも成功させましょう。 

斉藤会員 細井さん、本日の卓話宜しくお願い致しま

す。 
松岡会員 「残暑かな 補佐の卓話を 聞く例会」 

細井ガバナー補佐、ご苦労さんです。 
細井会員 ２２代会長、岩崎賢治様のご冥福をお祈り

致します。 
本日は卓話でお世話になります。 

横川会員 細井様にはガバナー補佐の大役ご苦労様で

す。今年度のご活躍を祈ります。 
松本会員 ８月８日、９日さくらＲＣ第２２代会長岩

崎賢治儀の葬儀に対しまして会長・幹事の

御配慮に感謝申し上げます。 
ありがとうございました。 

田中利幸会員 先日、宮脇書店で童話作家の吉田純子

氏と細川貂々氏のサイン会が有りました。 
そこでかわいい猫の本ときくち体操のＤＶ

Ｄブックを買いましたが、このＤＶＤが凄

いです。（つづく） 
 
 



倉持会員 細井ガバナー補佐、本日の卓話宜しくお願

い致します。田島会員、週報編集お疲れ様

でした。（チョットアドリブが入っていた様

ですが！） 
先週の例会では会員皆様のテーブル討議、

ありがとうございました。 
阿部会員 先日、岩手の遠野にある早池峰山に登って

きました。迎えに来た家内が途中で事故っ

て大変な思いをしました。 
車だけが大破して本人は無事でした。 

戸ケ崎会員 細井ガバナー補佐の卓話ありがとうござ

います。楽しみにしていました。 
同文 川辺会員、田邉会員、小澤健一会員、矢澤会員、

田中清自会員、渡辺会員、橋本会員、田島会員、

半田会員、鈴木会員、飯島会員、上原会員、 
永沼会員、五十幡会員    

 
委員会報告 

ロータリー雑誌 斉藤恒委員長 
ロータリーの友及びガバナー月信 8月号 
 

ロータリーの友 
横組み 
特集 会員増強

および拡大月間 
 
P12会員増強で
更なる飛躍を・ 

東京昭和島中央 RCが 11人の新会員を獲得 
P14  99歳、皆出席継続中!・・京都 RC津田武雄さん 
P16  飛躍的な会員増強をめざして・・・第 2740地区

幹事 高木 義和 
P18  ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識 
P33  ロータリーの基礎知識 
縦組み 
P3  未来の子どもたちへ・・・カンボジア チェイ小
学校内 HGむつみ日本語教室教師檜尾 睦 

ガバナー月信 
表紙 版画 田中一郎さんの作品  

平成 6～7年 ガバナー 坂戸 RC 
P3 会員増強及び拡大月間に思う クラブ奉仕部門 

委員長 栗山 昇さん 
P6 本年度の抱負と方針ガバナー補佐 細井保雄さん 

親睦・家族  田中利幸委員長 

 
9月6日(日)～7日(月)に行われる、ゆかた例会ですが、
20日が締め切りになっております。花衣の宿、千姫物
語は、一時間半ほどで到着いたしますので、ご都合を

つけて是非、出席してください。 
社会奉仕  阿部秀二郎委員長 

 
11月 22日（日）に計画しております「いのち輝く
水辺の再生をめざしてキタミソウ PR 大作戦」にむけ
て、会議をかさねております。この度、事業の一環と

して、夏の星川自然観察会を実施する事となりました。

8月 23日(日)午前 8時より、馬見塚橋北側、西善院に
集合して行います。参加、よろしくお願いします。 
I・M実行  矢澤大和委員長 

 

 例会後、I・M の会場でありますここで、会場係り

の打ち合わせを行いたいと思います。会場係りでない

方も、お時間のある方は、是非参加してください。 



私の生業 
 

 
ガバナー補佐 細井 保雄氏 

 
高校生から 20 才になる位の間、人生の目標を失って
いろいろ考えていたわけですが、その中で人生は目標

を持たなくてはならないと思ったわけであります。実

業界で生きて、小さな会社でも良いから社長になろう

と思ったわけです。毎日毎日、動機付けの出来るやり

がいのある人生ということで、実業界を選んだわけで

あります。 
 こちらが会社の沿革であります。昭和 54年 2月 16
日創業であります。その前の 5年間、行田市内の高橋
不動産㈱にお世話になっておりました。その前の 4年
間は、日本大学経済学部に在学しておりました。平成

2(1990)年 2月、建築部門を独立して細井建設㈱を設立
しました。これは節税とイメージアップの為です。

2002年～03年行田さくらRCの会長を務めましたが、
会長年度になると忙しくなると思い、業績が下がらな

い様に準備をしました。懸案の商品力の向上の為に、

品質・性能で優れたブライトホーム(現フィアスホー
ム)、また、外観・デザインで優れたエースホームのフ
ランチャイズに加盟しました。また、仕事の質の向上

と標準化を計り ISO9001 2000年度版を認証取得致し
ました。会長を務めた年度も 45%位増収増益とするこ
とが出来ました。平成 16(2004)年には ISO14001を認
証取得しました。 
 平成 18(2006)年 11月、(旧)細井不動産㈱から㈱ファ
イブイズホームに社名を変更しました。会社の社名の

由来ですが、これは商品力とサービスでお客様満足を

実現するというコンセプトをそのまま社名にいたしま

した。5Iは 5つのアイテム、これは商品力です。商品 

 
 
力は、品質、性能、デザイン、価格、品揃えです。S
はサービス、これは対応力です。それで、ファイブイ

ズホームにいたしました。 
 現在、本社が行田市持田、ショールームも準備して

おります。住宅展示場は、行田、深谷、熊谷、鴻巣、

北本、羽生、加須と 7店舗あります。 
 経営者は、いつも何をしなくてはならないか、それ

を考え実行しなければなりません。経営者の仕事の 1
つは、将来構造を構築する。中期事業計画、年度事業

計画書を策定します。組織図に基づき、執行管理をい

たします。戦略的意志決定を行います。人、商品、金

の面の戦略をいつも考えていなければなりません。 
 今ガバナー補佐でお世話になっておりますが、10ク
ラブを 4回訪問するわけであります。こちらが 40回、
行田さくら RC の例会も約 40 回、地区のセミナーや
会合 25回、会長幹事会 6回、その他 I．M．そして炉
辺会合等 100回以上、その他不動産の組合 60回、そ
の他銀行、商工会議所等あり忙しいと思いますが、経

営者は自分が何をしなければならないかいつも解って

いなければならないわけであります。それが年度計画

書、中期事業計画書に反映されております。 
 社是は「私達は、優良な住宅を適切なサービスと価

格でお客様に提供し、お客様が満足する為に、継続的

な改善をし続ける地域 No.1の企業を目指します。」で
す。会社の行動規範は、①好印象な言動②知識の向上

③迅速な対応、これをずっと実行して参ります。 
 予算の統制は月曜日と木曜日、朝礼の後 10 分位で
済みます。 
・営業道場は週 1回位社長が先生になって約 2時間 30
分行います。社員のレベルアップを計ります。 
・監督道場は週 1回 2時間、主に現場の写真を映して
皆でチェックします。 
・設計部は完成物件確認会議、これは月 1回です。 
・建売は、全体の 55%位ですがこれは配置、間取、外
観、デザイン総てチェックします。 
・土地の仕入、購入現場は全部自分で見ます。街並作

りもイメージします。 
・外構課も完成物件確認会議を行いチェックします。

これも月 1回です。 
・実行予算は全部チェックをします。1件 3分位でチ
ェック出来ます。 



大事なのは資金繰りであります。まず 1年間、半年と
精度を上げて参ります。月々見直します。月次決算は、

6営業日で出来るようになっております。 
 社長の仕事は、P(プラン)→D(ドゥ)→C(チェック)→
A(アクション)のサイクルがきちんと回っているかど
うかいつもチェックしなければならないわけです。不

足している所があれば応援して正確な仕事が迅速に出

来るようにしなければならないわけです。 
 これが多いかどうか、ガバナー補佐の仕事が大変か

どうか？人によって考えは違うと思いますが、私にと

って仕事を一生懸命するということは人生の幸せを実

現することでもあり、自分を磨いて自己実現すること

でもあり、また、ガバナー補佐の仕事も自己研鑽の場

であります。1 年間ガバナー補佐の仕事も一生懸命務
めたいと思います。ご静聴ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 


